

中学校 全校ボランティア活動

9月9日(木)中学校で第2回全校ボランティア活動が行われ、クラスごとに割り振られた校地周辺の道路や周辺施設付近のごみ拾いを行いました。

全校生が昇降口前に集合し、生徒会長のあいさつや諸注意の後に開始、持参したビニール袋一杯にごみを集めたり、茂みに隠れたごみを見つけ拾ったりしました。

気温が上がり、暑い中での作業でしたが、熱心に取り組む姿が多く見られ、地域に対する環境美化意識の向上につながる機会となりました。



はっぴい ばあすでい Happy Birthday

今月1歳の誕生日



三本木

柚葉ちゃん (字瀧田下)



笠井

咲玖くん (字雷)



リレートーク

248

塚田絵里菜さん (字八雲神社)

私は福島県に嫁いできて2年が経ち、泉崎村で福祉の仕事に従事しています。

泉崎村に住み始め、自然が豊かで、泉崎横穴をはじめとする様々な文化財のあるとても素敵な村だと感じています。

現在は新型コロナウイルス感染症が猛威を振るい、誰もが想像していなかった世の中になっています。

体に不自由を感じている方や、

収入に不安を感じている方が沢山います。

私はこの福祉の仕事を通して、そのような状況下の方のお手伝いができたらと思っています。

そのために、沢山の制度や法律を覚え、皆さんが住みやすい泉崎村となるようにこれからも努力していきたいです。

村民同士で協力し合い、笑顔あふれる泉崎村を作っていきたいです。



次回、穂積涼太さんにバトンタッチ!